
pRIMERA SES16N ORD-NARIA DE LA J=Nm DE GOBIERNO DE」 ORGANISMO

puBLICO DESCENTRAL-ZADO D酬OMINADO COM-T帥E FERIA DE ZAPOTLÅN

EL G鼠ANDE, JAしISCO.

EN CIUDAD GUZMÅN, MUN-CIP-O DE ZAPOTLÅN EL GRANDE・ JALISCO, SIENDO LAS

12:OO DOCE HORAS D軋D-A 29 DE JUN-O D軋Ato 2021 DOS MiL V割NTlUNO’

pREViAMENTE CONVOCADOS LOS INTEGRANTES DE LA JUNTA DE GOBIERNO Y CON

FUNDAMENTO EN LO DiSPUESTO POR LOS ARTIcuしOS 18" 19 Y 20 DEL

REGLAMENTO D軋　ORGAN-SMO PUBL-CO DESCENTRAしIZADO MUNiCiPAし

DENOMINADO COMITE DE FER-A DE ZAPOTLAN軋GRANDE’SE REONEN EN LA SAIA

DE JUNTAS DE PRESIDENC-A MUNIC-PAL CON DOM-C-L-O EN AV. CR-STOBAL COL6N

62, COしONIA CENTRO DE EsTA CIUDAD’CON軋OBJETO DE CELEBRAR LA TERCERA

sES16N ORDINARIA DE LA JUNTA DE GOB旧RNO PARA LO CUAしSE PROCEDE COMO

LO iNDICA軋ORD巨N D軋D(A‥

pR-MER PUNTO.- C A44朋44”S JunN胸g44E§ GuErvOS鋤S A 7coOS ,asAO4/
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棚抑A ES桝SどさばN ORD槻4R偽DE舶M桝のE GOB佐矧NO脱OR朗N柳の

pし加佐O筋Sα訓7胱捌DO D酬鋤棚DO COM7菖Dど任刷4 Dど刻的比肩N儲

G月舛Nか与謝L店Cα, P朋研7頼り0惟COMO棚PuN刀ワ月的S仰LIS桝。E

AS侶7苫NαA γの観光A朋αdN昂VSUC4SODEOLIdR(〃LE朗L・ 〇 ・- 〇 〇 〇 〇 ・ 〇一〇 - -置〇 〇 〇

PRESENTE

REGIDORARTURO SANCHEZ CAMPOS.-VOCAL - - - ○ ○ - - ○ ○ -… … 〇 〇 〇 - - PRESENTE

LIC. ALAN MAURICIO REYNOSO COM-S-ONADO POR REGIDOR JUAN JOS巨CHAvEZ

REGIDORVICENTE P-NTO RAMiREZ.-VOCAL. ○○----〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇 〇〇〇〇〇--

PRESENTE

REGiDORAしiZB打H GUADAしUPE G6MEZ SÅNCHEZ・- VOCAL- - - 〇 〇一一〇 〇 - ● ○PRES酬TE

REGiDOR JOSE ROMERO MERCADO.- VOCAL.

AUSENTE

REGiDOR NO亡SAUL RAMOS GARCIA.-VOCAL〇〇 〇 - ○ ○- -一〇 - - - -- - 〇 〇 〇 〇 〇一〇 -PRESENTE



しIC. TANiA MABELAGU`LAR SANTOS.一TESORERA・ - - -- ○ ○- ・一一〇 〇一- - - ‾ ‾ ‾ -

PRESENTE

uNA VEZ CORROBORADA 〕、 PRESENC-A DE 8 1NTEGRANTES DE LA JUNTA DE

GOBiERNO DEL ORGANISMO POBし一CO DESCENTRAし一ZADO DENOM-NADO COMIT阜DE

FERiA DE ZAPOTしAN EL GRANDE" JALISCO.・ SE DECUIRA LA EXIST削CIA DEL

QU6RUM LEGAL

sEGUNDO f,W7ひ・ LEC7躍4 f放OR肪IV脱。A

sE. mOPONE朋月H AEt謝仔4A f碓S別7首S稀府N ORDM44R44 EZ S侶u佐N7f ORDEN

DとしD偽:

pR仙肥RO.・ PASE DE LIS7A DE ASIS7ENCIA Y DECLARACION DEL QUORUM LEGAL・

sEGuNDO○○ LECTU尺A DEL ORDEN D乱D」A.

椎RCERO.-. BA、偽DE INVI訓TARIO PA773/MON仏L・

CuAR7O.・ CON7帽A roS V/GENTES

QuN7u- PAGOS PENDIEN了ES

sEXTO.. CLAUSURA DE LA SESION,

uNA VEZ LEiDO EL ORDEN DEL DiA, SE SOMETE A VOTACi6N DEしOS INTEGRANTES

DEしA JUNTA DE GOBiERNO PARA SU APROBACiON’SOLICITANDO SE SIRVAN

LEVANTAR SU MANO, SE SOME丁E A CONS-DERAC-ONしA APROBACi6N DEL ORDEN

D軋DiA,乱CUAしSE APRUEBA POR UNANIMIDAD○○

EN VIRTUD DE HABERSE PASADO LISTA D巨ASiSTENCiA, VERiFICADO QUE EXISTE

Eし　QU6RUM　しEGAL Y APROBADO EしORDEN DEL DfA・ SE T惟NEN POR

DESAHOGADOSしOSDOS PRIMEROS PUNTOS D軋MiSMO〇 〇〇〇-〇一一-〇〇〇〇一一〇〇-〇〇一一
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剛巨剛D

1軌的開脚旺　　　　4開聞腿職獣瞭細事し之V弧s

C伽R妙f伽V7t} - CCW7.朋7t)S lmeEN7Z蒔Q唯SE 77EN酬ACTVALM別TE EN

DESAHOGO D乱CUARTO PUNTO D軋ORDEN D軋DIA・ LA PRESIDENTA DEしA JUNTA

DE GOBIERNO. C.MARIA LU-S JUAN MORALES DA USO DE LA PALABRA AしC. RAMIRO

cISNEROS PONCE酬SU CALIDAD DE DIRECTOR DE」 COMiT巨DE FERIA.

ESm EしCONTRATO QUE SE FIRMA EN軋A内O 2020 QUE NO SEししEVO ACABO' SON

cINCO EV酬TOS DOS TOROS DE ONCE Y TRES EVENTOS MASIVOS'　SON

$1,060,000.00 (UN MILLON SESENTA MIしPESOS OO/100 M・N.〉 DEしOS CUALES SE

D惟RON $591,680.00 (QUINIENTOS NOVENTA Y UN MIL S割SCIENTOS OCHENTA

pESOS OO/100 M.N.) Y RESTAN %68,399・20 (CUATROCIENTOS SESENTA Y OCHO MiL

TRESCiENTOS NOVENTA Y NUEVE PESOS 2O/10O M.N.).
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pARA EL PALENQUE乱CONTRATO YA ES DE ESTE A内O世ABONO QUE DIERON EN

軋2020 SE LES VAA RESPETAR, PORQUE NO FUE INCUMPしIMIENTO DE NiNGUNA DE

LAS DOS PARTES, ESTO FUE POR LA PAND酬A COVID-19, SON $210,000|00

(DOSCIENTOS D旧S M-L PESOS OO/100 M.N") DIERON $200・OOO.00 (DOSC旧NTOS MIL

pESOS OO/100 M.N,) RESTAN $10,000・00 (D-EZ MIL PESOS OO/100 M"N.) PARA ESTE

A内0.

AVRACCIONES GARCIA QUE ES $1,000,000・00 (UN MiLLOS DE PESOS OO/100 M.N.) A

EL SE LE VENCE ESTE A内O IGUAL QUE A COCA COLA’ESTOS SON LOS UNICOS

CONTRATOS QUE ESTAN ViGENTES・

EL $1,000,000.00 (UN MILLON DE PESOS OO/100 M.N.)’LOS $10,000"00 (DiEZ MiL

pESOS OO/100 M.N.) Y LOS $468,399"20 (CUATROC旧NTOS SESENTA Y OCHO Mル

TRESC惟NTOS NOVENTA Y NUEVE PESOS 20IlOO M.N.)’ ESTAN A FAVOR DEL

coMiTE DE FERiA. DE IGUAL MANERA QUEDA ABl駅TO EL CONTRATO DE

cERVECERIAY ViNO YA QUE NO SE T惟NE CONTRATO CON NiNGUNA・

ESTE CUARTO PUNTO SE TOMA SOLO COMO INFORMATiVO・

QUINTO PUNTO.- SE T-ENE COMO ASUNTO VARiOSI P隙O SE TOMA COMO PAGOS

PENDIENTES.

LA PRESIDENTA C, MARIA LU-S JUAN MORALES CEDE軋USO DE LA PAしABRA AL C"

RAMiRO CISNEROS PONCE, LOS PAGOS PENDIENTES SON LOS SIGUIENTES・軋

pROYECTO DE LA ELECTR旧CACION SE REAL-ZO LO MAS PESADO Y SOLO QUEDAN

針3,00O,00 (CUARENTA Y TRES M-L PESOS OO/1OO M.N") DE LA SEGUNDA ETAPA DEし

pROYECTO, LO S'GU惟NTE D軋PROYECTO ES MUY POCO QUE ES COLOCAR乱

TRANSFORMADOR A UN CUARTO QUE SE REALIZO Y YA QUITAR POSTES Y TODO EL

cABL弘DO, ESTE YA SER-A TODO SUBTERRANEO PARA QUE NO CORRA P乱IGRO

LA GENTE POR LOS CABLES QUE ESTABAN POR FUERA・

EL PAGO DE LAS BANQUETAS S-GU冨PEND一剛TEI ESTE T-ENE DESDE乱A的2O15.

軋ARBOL NAViDENo QUE SE COLOCO EN軋MES DE DiEMBRE ANTES LO

coしOCABA LA CANACO Y EL A内O 2020 DECIDIMOS PON駅LO NOSOTROS COMO

F訳IA, EX-ST一駅ON PATROCINADORES Y A LA CANACO SE LE INVITO A FORMAR

pARTE DE ESTE PROYECTO PERO JAMAS OBTUV-MOS UNA RESPUESTA DE SU

pARTE, PARA PAGAR LA D即DA ESTE A杓o CON EL PURO PATROSiNIO LOGRA

pAGAR EL ARBOL汀O DE NAVIDAD Y AUN QUEDA UN POCO DE UTIしiDAD PARA EL

COMiT巨DE FERiA.

LOS REHiしETES, SON UNOS R訓LETES QUE SE MANDARON HACER PARA LOS

BA内oS D軋RECIENTO FER-AL, NOSE AしCANZARON A iNSTALAR PERO SE

ENCUENTRAN ENしAS OF-CiNAS D乱COM-TE DE FERiA’ESTAN NUEVOS Y SOLO SE

ABONO $86,000.OO (OCHENTAY S日S MIL PESOS OO/100 M.N・) Y SE D蹄EN -輸○○

pAGO AL DIRECTOR SE DEBE 〇〇〇- APENAS SE LE EMPESO ABONAR PORQUE TENIA

DESDE LA SEGUNDA QU-NCENA D乱MES DE OCTUBRE DEL Ato 2020 QUE NO SE LE

RE仙ZABA NINGUN PAGO DE SU NOMINA Y CON LO QUE ENTRO DEL PALENQUE SE

LE EMPEZO ABONAR.

pAGO DE IMPUESTOS, ESTOS NO SE A REALIZADO EL PAGO DESDE EL MES DE

MARZO D軋AO 2020 A LA FECHA・

P急ginaうde7



E」 REGiDOR JOSE ROMERO MERCADO HACE USO DE LA PALABRA Y PREGUNTA Si

SE TIENE ALGUN COMPROMISO CON ALGUNO DE LOS COMERCiANTES DE QUE SE

HAVA VENDiDO ESPACIO , PARA LO QUE EしDIRECTOR DEL COMITE DE FERIA EL C.

RAMiRO CiSNEROS PONCE RESPONDE QUE NO, QUE SON MUY POCOS　しOS

COMERCIANTESしOS CUALES DIERON ABONO PARA REAしiZAR EL APART/¥DO DE SU

LUGAR COMERCiAL, DEJANDO ACENTADO QUE SON 32 PERSONAS U¥S CUALES HAN

DADO ABONO DESDE EしA内O 2020 Y SOしO SE ABONO HASTA MARZO DE ESE A内O Y

DE ESAS PERDONAS SOLO 5 SONしAS QUE HAN ABONADO Eし5O%.

CON EL AREA DE BARRAS (CALLEJON) NO SE TiENE NINGUN COMPROMiSO CON

NiNGUN LOCATARIO,

EN USO DE LA VOZ, LA C. J. MARiA LUIS JUAN MORALES PREGUNTA A LOS

ASISTENTES SI NO EXiSTE OTRO ASPECTO POR PROCEDE A CしAUSURAR LA

PRESENTE SESION SIENDO VALIDOS LOS ACUERDOS AQUI TOMADOS, PORしO QUE

SIENDOしAS 12:35 DCOCE HORAS CON TREiNTA Y CINCO MiNUTOS DEL DfA DE SU

CEしEBRACI6N, SE DÅ　poR CUWSURADA LA SESI6N, FiRMANDO COMO

〕 coNSTANC看A LOS QUE EN軋LA INTERViNIERON. Y SE CONVOCA A UNA SESilON

EXTRAORDINARIA PARA ESTE MiSMO DiA AしS 12:35 HORAS.

CIUDAD GUZMAN, MUNICiPIO DE ZAPOTLÅN EしGRANDE JALiSCO A 29 DE JUNIO DE

2021.

しIC, MAURiCIO REYNOSO COMISiONADO POR REGiDOR JUAN JOS∈　cHÅvEZ

FしORES.- VOCAL



REGiDORA LIZBETH GUADALUPE GOMEZ SÅNCHEZ・- VOCAし・

REGiDOR NO巨SAUL RAMOS GARC【A.- VOCAL,


